
Revue Catholica

Revue de réflexion politique et religieuse

Dépersonnalisation et contrôle social dans la société postmoderne. Une approche sociologique

Javier Barrycoa , le samedi 29 avril 2017

« Les mimétismes et les stéréotypes déterminent ce qui est socialement normal, mais également l'importance des technologies qui ont rendu possible la nudité sociale des individus, de leurs sentiments et désirs, qui finissent par se substituer à la volonté et à la raison. »

Le samedi 29 avril 2017 à 13:48 . Classé dans [Numéro 135](#). Vous pouvez suivre toutes les réponses à ce billet via le [fils de commentaire \(RSS\)](#). Les commentaires et pings ne sont plus permis.